

Nous tenons tout d'abord à remercier les nombreux participant(e)s au colloque R4P du 2 mars sur le thème : Les troubles neuovisuels ; pourquoi faut-il y penser ?

Nous avons choisi ce thème car il nous semblait important de faire le point sur l'état des connaissances cliniques, théoriques dans ce domaine complexe qu'est le système visuel de l'œil au cerveau et de partager nos expériences et questionnements entre professionnel(le)s.

Lors du déroulement des communications, nous avons été surprises par des réactions sur le chat qui nous ont semblé hors propos.

Nous tenons à réagir à ces remarques, parfois agressives, en rappelant que l'objectif des vignettes cliniques présentées par les différentes équipes était de proposer un support à la discussion entre nous, montrant la complexité de ces situations, la contribution de chaque professionnel travaillant à l'interface des autres professions tout en tenant compte des ressources de proximité.

Personne n'était exclu ; bien au contraire.

Un domaine aussi complexe que la vision peut-il être maîtrisé par un seul métier ? Travailler en pluridisciplinarité au sein de nos équipes et avec l'extérieur, les professionnels du libéral et de secteur médico-social nous expose souvent à un défi difficile à tenir pour répondre au mieux aux besoins de l'enfant, aux demandes des parents dans le respect du parcours de soin. Ne transformons pas ce parcours en querelle des métiers.

Nous serions ravies de construire avec vous un programme pour un prochain séminaire sur le thème : « Comment travailler en pluridisciplinarité, Quel échange de pratiques, Quelles articulation et coordination des soins entre les différents secteurs libéral, médico-social, hospitalier..... » Nous pourrions reprendre le sujet de la neurovision ou un autre sujet comme la lecture. ...